
Herr Brauckmann: 

Gibt es bereits einen Termin für die Einführung des neuen Musikschulleiters? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Nein, ein solcher Termin ist bisher nicht bekannt. Zunächst wird die 
Verabschiedung des alten Musikschulleiters stattfinden. 

 


